



28. April 2023

### IVV-Maskottchen

**200 € für den besten Vorschlag \*\*\* Einsendeschluss: 31. August 2023**

Der IVV-Strategieplan schlägt vor, ein geeignetes IVV Maskottchen zu schaffen, das unseren Verband in verschiedenen Medien repräsentiert.

Das Maskottchen soll eine grafische Darstellung sein, die unsere Aktivitäten und Begeisterung für den Breitensport, unsere Werte, die Natur usw. widerspiegelt.

Es soll in folgenden Formen verwendet werden können und leicht weiterzugeben sein:  
Gedruckte und online Medien, Veranstaltungsbeschilderung, Merchandising usw.  
Außerdem sollte es skalierbar sein, also in verschiedenen Größen erstellbar.

Das vorgeschlagene Maskottchen darf keine Anpassung sein an ein bereits bestehendes registriertes Logo oder Maskottchen, eine bekannte Person oder einen bestimmten Ort.

Es soll:

- positiv und ermutigend sein
- sprachlich und kulturell neutral sein
- die Werte und die Philosophie des IVV widerspiegeln

Der Vorschlag kann in Form einer handgezeichneten Darstellung auf Papier oder in elektronischer Form übermittelt werden. Die Einsendungen werden vom IVV Präsidium in Abstimmung mit dem IVV Gesamtpräsidium ausgewertet. Dem Gewinner winken 200 Euro. Die Rechte und die Vermarktung auf den Gewinnentwurf gehen auf den Internationalen Volkssportverband über.

Bitte senden Sie Ihre Vorschläge bis 31. August 2023 per E-Mail oder Post an die IVV-Geschäftsstelle.

E-Mail: [headoffice@ivv-web.org](mailto:headoffice@ivv-web.org)

IVV-Geschäftsstelle, Fabrikstr. 8, 84503 Altötting, Deutschland

Wir freuen uns auf viele kreative Vorschläge.

Mit freundlichen Grüßen

Giuseppe Colantonio  
IVV President

INTERNATIONALER VOLKSSPORTVERBAND  
INTERNATIONAL FEDERATION OF POPULAR SPORTS  
FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES SPORTS POPULAIRES



28 April, 2023

**IVV-Mascot**  
**200 € for the best proposal \*\*\* Deadline 31 August, 2023**

The IVV Strategic Plan proposes to create an appropriate IVV mascot to represent our association in various media.

The mascot should be a graphic representation that reflects our activities and enthusiasm for popular sports, our values, nature, etc.

It should be able to be used and easily shared in the following forms:

Printed and online media, event signage, merchandising, etc.

It should also be scalable, meaning it can be created in different sizes.

The proposed mascot must not be an adaptation of an existing registered logo or mascot, a well-known person, or a specific location.

It shall:

- be positive and encouraging
- be linguistically and culturally neutral
- reflect the values and philosophy of the IVV

The proposal may be in the form of a hand-drawn representation on paper or in electronic form.

Submissions will be evaluated by the IVV Presidium in consultation with the IVV United Presidium.

200 Euros will go to the winner. The rights and marketing to the winning draft are transferred to the International Federation of Popular Sports.

Please send your proposals until August 31, 2023 by e-mail or mail to the IVV Head Office.

E-mail: [headoffice@ivv-web.org](mailto:headoffice@ivv-web.org)

IVV Head Office, Fabrikstr. 8, 84503 Altötting, Germany

We are looking forward to many creative suggestions.

Best regards



Giuseppe Colantonio  
IVV President